

Alerte rouge en Bolivie à cause de fortes pluies



La Paz, 5 février, (RHC).- Le service bolivien de météorologie et d'hydrologie a décrété l'alerte rouge dans 7 des 9 départements du pays à cause des fortes pluies.

Cette mesure est prise en cas de danger de crue de fleuves.

L'alerte rouge se maintiendra jusqu'à vendredi dans les départements de Cochabamba, de Beni, de La Paz, de Potosí, de Chuquisaca, de Tarija et de Pando.

D'après les derniers bulletins du ministère de la Défense, les pluies et les inondations ont affecté jusqu'à présent près de 7 mille familles.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/182722-alerte-rouge-en-bolivie-a-cause-de-fortes-pluies>



Radio Habana Cuba